



Pemex acordaría con el gobierno nuevos apoyos para amortizar su deuda

IMAGEN RADIO 15/12/2022

Octavio Romero, director general de Pemex, informó que la estatal mexicana está en conversaciones con el Gobierno sobre un nuevo apoyo para el pago de amortizaciones de deuda del primer trimestre de 2023.

Las autoridades habían asumido desde el año pasado este pago con el argumento de dejarle recursos a la empresa para inversiones.

El director de Finanzas de Pemex, Carlos Cortéz, precisó que las amortizaciones para el primer trimestre suman unos 4 mil millones de dólares, y de acuerdo con Moody's, la empresa tiene amortizaciones de deuda por 7 mil 500 millones de dólares en 2023 y 8 mil 900 millones de dólares en 2024.

Pemex, con una deuda financiera de 105 mil millones de dólares al tercer trimestre del año, ha recibido otros apoyos gubernamentales, como inyecciones de capital, además de reducciones en la tasa del Derecho de Utilidad Compartida, el gravamen más significativo que paga.